

Ibagué, 28 de enero de 2025

Comunicado de prensa 101

Alcaldesa entregó la bandera a la Selección Colombia para la Copa Davis

Es importante recordar que el ingreso de público a las graderías del Complejo de Raquetas del Parque Deportivo será gratuito.

En un acto que cumplió todas las expectativas de organización, la alcaldesa Johana Aranda entregó la bandera a la Selección Colombia de tenis de campo que tendrá el reto de medir fuerzas frente a Barbados en los play-offs del Grupo Mundial I de la Copa Davis.

La Mandataria lideró la ceremonia junto a los deportistas Nicolás Mejía, Adria Soriano, Nicolás Barrientos, Cristian Rodríguez y Miguel Tobón, quienes están bajo la coordinación del capitán Alejandro Falla.

“Es uno de los eventos más importante de toda la historia, cada vez que traemos un certamen con el cual impulsamos la economía. Hemos trabajado para consolidar a la ciudad como la ‘Casa del deporte en Colombia’”, expresó la primera autoridad del Municipio.

Así las cosas, Ibagué se convierte en un epicentro deportivo internacional que será testigo de la pasión, entrega y dedicación de los tenistas que buscarán en la modalidad de sencillos y dobles seguir con el sueño de llegar a instancias definitivas.

“Es la primera vez que juego este torneo fuera de Bogotá, pero yo sé que aquí será una linda experiencia en mi carrera y sabemos del ambiente que se ha generado por nuestra presencia”, dijo Nicolás Mejía, tenista de Colombia.

Así las cosas, Ibagué se perfila como la nueva casa del tenis, como quiera que el año anterior fue sede del Open Challenger Tour, que recibió a 80 deportista de distintos países.

Finalmente, es importante recordar que el ingreso de público a las graderías del escenario será gratuito.